

FDP Maintal

MAINTOWN RAMBLERS LEITEN DEN FRÜHLING EIN

21.03.2011

Fetziger Jazz und Dixieland erklangen am Sonntagvormittag im Bürgerhaus Bischofsheim. Die Maintown Ramblers spielten beschwingt auf und begeisterten die zahlreichen Besucher des Frühschoppens der FDP Maintal. Dr. Dieter Fritz, Ortsvorsitzender der Liberalen begrüßte die Gäste zu einer etwas anderen Wahlkampfveranstaltung. „Mit tollen Rhythmen und guter Laune wollen wir Ihnen einen schönen Auftakt in diesen sonnigen Tag bieten.“ erklärte Dr. Fritz in einer kurzen Ansprache. Und tatsächlich hatten viele Maintaler das vorfrühlingshafte Wetter genutzt, um bei einem Spaziergang oder einer Radtour ins Bürgerhaus einzukehren. Mit dem lockeren Rahmen wollten die Liberalen weg von den üblichen Redeveranstaltungen kommen und den Bürgern eine angenehme Atmosphäre des politischen Gesprächs bieten. Die gute Resonanz gab ihnen mit ihrem Konzept recht.

In den kommenden Tagen werden die Maintaler Liberalen noch mit Wahlkampfständen an den Bahnhöfen und auf dem Bischofsheimer Wochenmarkt im klassischen Straßenwahlkampf Präsenz zeigen und für ihre Positionen in der Maintaler Politik werben. Am Freitag, den 25. März wird dabei auch Landratskandidat Alexander Noll am Stand der Liberalen vorbeischauen. Besonders freut sich Dieter Fritz auch auf die Podiumsdiskussion des Maintal Tagesanzeigers am Dienstag. „Hier können sich die Bürger ein gutes Bild davon machen, wer die besseren Argumente für Maintal hat!“ setzt er auf die Inhalte der Liberalen in der Debatte.

Bei einer Wahlkampfabschlussparty am 27. März wird die FDP Maintal ab etwa 20 Uhr dann im Cafe Amadeus in Dörnigheim die ersten Trenergebnisse der Kommunalwahl erwarten. Dann wird sicher viel Stoff für Gespräche vorhanden sein.